

NOTICIAS

Fallecimiento del Secretario de la Academia

El día 17 de Agosto de 1944 falleció, de una afección cardiaca, Don Antonio Sarazá Murcia, Académico de Número y Secretario de nuestra Corporación.

Había nacido en Granada, pero muy joven vino con su familia a Córdoba, y llegó a compenetrarse con el espíritu de la ciudad. Era Jefe de Telégrafos, y dedicaba gran parte de sus laboriosas actividades a la literatura y la investigación. Deja publicado: «Arte industrial: guadameciles»; «Colores y Notas»; obras turísticas «Por tierras de Andalucía», «Córdoba, ciudad de los Califas», y diversos folletos. Había publicado una hermosa revista titulada «Andalucía».

Fué organizador de diversas Exposiciones de Fotografía y Arte celebradas en nuestra capital, y gozó de la confianza del régimen actual que lo designó Delegado provincial de Prensa.

Su discurso de ingreso en nuestra Academia se publicó en el número 39 de este BOLETIN y aclaró un importante suceso histórico de nuestra ciudad.

Pertenecía a las Academias de Toledo, Cádiz y Málaga, y fué Presidente de la Real Sociedad cordobesa de Arqueología y Excursiones. Nuestra corporación ha experimentado una sensible pérdida. D. E. P.

Don Miguel Asín Palacios

El 14 de Agosto falleció, en su retiro veraniego de San Sebastián, el ilustre catedrático y arabista, Director a la sazón de la Real Academia de la Lengua, don Miguel Asín Palacios. El mundo internacional de la cultura se conmovió con la inesperada pérdida, y España y el arabismo perdieron uno de sus investigadores más excelsos. Nuestra Academia se honraba contándole entre sus Correspondientes, ya que con sus trabajos acerca de la cultura hispano-musulmana había acrecentado aún más las glorias de la Córdoba eterna. De las numerosas biografías que con motivo de su fallecimiento vieron la luz destacamos las hechas por sus discípulos y hoy notables continuadores de la cultura arabista; destacamos las redactadas por don Angel González Palencia («Arbor», Madrid, Julio-Octubre 1944) su sustituto en la dirección de la Escuela de Estudios Arabes, y por don Emilio García Gómez («Al Andalus», IX, 2, 1944) D. E. P. el sabio español que añadió nuevas coronas de laurel a las que ostenta la inmarcesible frente de Córdoba.

El Abad de Silos

El 17 de Julio de 1944, falleció el Abad de Silos R. P. Dom. Luciano Serrano. Entre numerosas obras deja publicada la obra, hasta entonces inédita, del presbítero cordobés Leovigildo titulada «De habitu clericorum».